

ÉVANGILE

« Pourquoi n'as-tu pas mis mon argent à la banque ? » (Lc 19, 11-28)

**Alléluia. Alléluia.**

C'est Moi qui vous ai choisis, afin que vous alliez,  
que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, dit le Seigneur.

**Alléluia.** (cf. Jn 15, 16)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 19, 11-28)

En ce temps-là, comme on l'écoutait, **Jésus ajouta une parabole** : Il était près de Jérusalem et ses auditeurs pensaient que le Royaume de Dieu allait se manifester à l'instant même. Voici donc **ce qu' Il dit** : « Un homme de la noblesse partit dans un pays lointain pour se faire donner la royauté et revenir ensuite.

Il appela dix de ses serviteurs, et remit à chacun une somme de la valeur d'une mine.  
*Puis il leur dit* : « Pendant mon voyage, faites de bonnes affaires. »

Mais ses concitoyens le détestaient, et ils envoyèrent derrière lui une délégation chargée de dire : « Nous ne voulons pas que cet homme règne sur nous. »

Quand il fut de retour après avoir reçu la royauté, il fit convoquer les serviteurs auxquels il avait remis l'argent, afin de savoir ce que leurs affaires avaient rapporté.

*Le premier* se présenta et dit :

« Seigneur, la somme que tu m'avais remise a été multipliée par dix. »

*Le roi lui déclara* : « Très bien, bon serviteur !

Puisque tu as été fidèle en si peu de chose, reçois l'autorité sur dix villes. »

*Le second* vint dire :

« La somme que tu m'avais remise, Seigneur, a été multipliée par cinq. »

À celui-là encore, *le roi dit* : « Toi, de même, sois à la tête de cinq villes. »

*Le dernier* vint dire :

« Seigneur, voici la somme que tu m'avais remise. Je l'ai gardée enveloppée dans un linge.

En effet, j'avais peur de toi, car tu es un homme exigeant.

tu retires ce que tu n'as pas mis en dépôt, tu moissonnes ce que tu n'as pas semé. »

*Le roi lui déclara* : « Je vais te juger sur tes paroles, serviteur mauvais : tu savais

-que je suis un homme exigeant, -que je retire ce que je n'ai pas mis en dépôt,

-que je moissonne ce que je n'ai pas semé.

alors pourquoi n'as-tu pas mis mon argent à la banque ?

À mon arrivée, je l'aurais repris avec les intérêts. »

Et *le roi dit à ceux qui étaient là* : « Retirez-lui cette somme et donnez-la à celui qui a dix fois plus. » On lui dit : « Seigneur, il a dix fois plus !

**Je vous le déclare** : on donnera à celui qui a.

Mais celui qui n'a rien se verra enlever même ce qu'il a.

Quant à mes ennemis, ceux qui n'ont pas voulu que je règne sur eux, amenez-les ici et égorgez-les devant moi. » »

Après avoir ainsi parlé, Jésus partit en avant pour monter à Jérusalem.

« **Que la Volonté de mon Père se réalise, en Moi et dans toutes les créatures. »**

«Ma fille,  
comme les prières de ceux qui cherchent toujours ma Volonté touchent mon Cœur!  
J'entends en eux l'écho des prières que Je faisais quand J'étais sur la terre.

*Toutes mes prières revenaient à une seule:*  
**que la Volonté de mon Père se réalise, autant en Moi que dans toutes les créatures.**

C'était le plus grand honneur pour Moi et pour mon céleste Père  
que Je fasse sa très sainte Volonté en toute chose.

**En accomplissant continuellement la Volonté de l'Éternel en toute chose,**  
mon Humanité trouvait les voies de communication  
entre la volonté humaine et la Volonté Divine,  
-voies que les créatures avaient fermées.

Tu dois savoir que, en créant l'homme, la Divinité a établi différentes voies de communication  
entre le Créateur et les créatures.

D'abord les trois puissances de l'âme:  
**l'intelligence** permettant de comprendre ma Volonté ;  
**la mémoire** permettant de se souvenir sans cesse de ma Volonté ;  
**la volonté**, sise entre les deux voies précédentes,  
permettant à la créature de prendre son envol dans la Volonté de son Créateur.

**L'intelligence et la mémoire étaient**  
-les supports, -la défense et -la force de la volonté  
afin qu'elle ne dévie ni à droite, ni à gauche.

Comme autres voies de communication, il y avait aussi :  
- *l'œil* permettant de regarder les beautés et les richesses de ma Volonté;  
- *l'ouïe* permettant d'entendre les appels et les harmonies de ma Volonté ;  
- *la parole* permettant de recevoir les continuels déversements de mon Fiat  
et de tous ses Biens;  
- *les mains* permettant d'accomplir ses travaux dans ma Volonté  
en les unifiant à ceux du Créateur ;  
- *les pieds* permettant de suivre les pas de ma Volonté;  
- *le cœur, les désirs et les affections*  
afin d'être remplis de l'amour de ma Volonté et de se reposer en elle.

Vois donc combien il y a de voies dans la créature  
qui lui permettent d'entrer dans ma Volonté, si elle le veut.»

**Toutes les voies entre Dieu et l'homme étaient ouvertes .**  
Et, en vertu de notre Volonté, nos Bienfaits lui étaient acquis.

Tout cela, simplement  
**parce que l'homme était notre fils et notre image,**  
une œuvre issue de nos Mains et du Souffle ardent de notre sein.